

University of Findlay

10月 月例報告書

原木梨帆

○はじめに

10月もあっという間に終わってしまいました。英語力については上がっている実感はなかったのですがTOEICのIPテストを受けたところ留学に来る前のスコアからかなり上がっていたのでうれしかったです。残りの留学生活でも英語をしっかり学んでいきたいと思います。

○Fall break について

10月7日から10日まで秋休みのため授業がなかったので、私は友達とカリフォルニアに行きました。1日目はロサンゼルスを周りハリウッドサインやビバリーヒルズなどを回ったり、お買い物をしたりしました。2.3日目はカリフォルニアのディズニーに行きました。カリフォルニアのディズニーのカーズはかなり並びましたが、他のアトラクションは日本のディズニーと比べるとかなりすぐ乗れるという印象です。



○ハウスイベント

私のハウスではハロウィンのイベントが行われ私はカボチャにイラストを描きました。日本ではカボチャに絵を描くことがなかったので初めての体験で楽しかったです。



○ハロウィンパレード

10月24日にフィンドレーのダウンタウンでハロウィンパレードがありました。どのグループも本格的なコスチュームを着てパレードに参加しており、日本とのハロウィンの違いを感じました。そのパレードではお菓子を配っているので子供たちは袋いっぱいにお菓子をもらっていました。



○様々な国の食べ物

大学内のイベントで様々な国の料理を食べる機会があり、バングラディッシュ、ガーナ、日本の料理が紹介されていました。私はバングラディッシュ、ガーナの料理を食べたことがなかったのですが、どの料理も美味しかったです。

